

Smart Striper® Profi-Bodenmarkierungsgerät XL

Professionelle und effiziente Bodenmarkierungen drinnen und draußen – ob Parkplätze, Parkhäuser, Industrieflächen, Sicherheitsbereiche, Werkhallen oder Lagerhallen.

Kompatibel mit der Bodenmarkierungsfarbe Traffic Extra Paint XL®.

Alle Vorteile auf einen Blick:

- **Vielseitige Strichbreiteneinstellung:** Variabel von 3 bis 10 cm
- **Schneller Umbau:** Im Handumdrehen in einen Markierstock umgebaut
- **Ergonomisches Design:** Der komfortable Handgriff ermöglicht ein leichtes Auslösen der Sprühdose
- **Patentierte Dosenhalterung:** Automatische Justierung der Sprühposition
- **Robustes Gehäuse:** Verstärkt und widerstandsfähig für langanhaltende Nutzung
- **Richtungsstabilität:** Der regulierbare Richtungspfeil und breite Räder sorgen für perfekte, gerade Linien.
- **Windschutz:** Für exakte Markierungen auch bei windigen Bedingungen.
- **Side Striper inklusive:** Ideal für präzise Markierungen in Wandnähe
- **Praktische Halterung:** Platz für drei Ersatzdosen für schnellen Farbwechsel
- **Vormarkieren leicht gemacht:** Mit 30 m Schlagschnur und 100 g Markierpulver
- **Alles dabei:** Bedienungsanleitung und Parkplatzpläne inklusive

Einfach in der Handhabung:

Der **Smart Striper®** ist sofort einsatzbereit und benötigt keine Nachreinigung.
Einfach Dose kräftig schütteln, einlegen und losmarkieren.

Keine Wartung und Instandhaltung nötig!

Lieferumfang:

- **Smart Striper®** Bodenmarkierungsgerät
- Side Striper für Wandmarkierungen
- Schlagschnur und blaues Markierpulver für Vormarkierungen

Machen Sie das Markieren einfacher und effizienter mit dem **Smart Striper®**!

Smart Striper® Profi Floor Marking Device XL

Professional and efficient floor markings indoors and outdoors – whether for parking lots, parking garages, industrial areas, safety zones, workshops or warehouses.

Compatible with the Traffic Extra Paint XL® marking paint.

All advantages at a glance:

- **Versatile line width adjustment:** Variable from 3 to 10 cm
- **Quick conversion:** Transforms into a marking wand in no time
- **Ergonomic design:** Comfortable handle allows easy triggering of the spray can
- **Patented can holder:** Automatic adjustment of the spray position
- **Robust housing:** Reinforced and durable for long-lasting use
- **Directional stability:** Adjustable direction arrow and wide wheels ensure perfect, straight lines
- **Wind protection:** For precise markings even in windy conditions
- **Side Striper included:** Ideal for precise markings close to walls
- **Practical holder:** Space for three spare cans for quick color change
- **Pre-marking made easy:** With 30 m chalk line and 100 g of marking powder
- **All included:** User manual and parking lot plans included

Easy to use:

The **Smart Striper®** is ready for immediate use and requires no cleaning. Simply shake the can well, insert, and start marking.

No maintenance or servicing required!

Scope of delivery:

- **Smart Striper®** floor marking device
- Side Striper for wall markings
- Chalk line and blue marking powder for pre-marking

Make marking easier and more efficient with the **Smart Striper®**!